
１２／２２ 知事表敬（年末実績報告） 

 

 

 

 

 

 

 

 

福井理事長と角野専務理事が内堀知事を表敬し、年末の実

績等の報告を致しました。知事からも官民合同チームへの

謝意があり、最後に「来年は、今年以上に成果の出る一年

にしたいので、これからも機構の皆さんの力を貸してくだ

さい。一緒にやってまいります！」という力強いコメント

がありました。 

 

 


